



EN HIDALGO ENTREGAN OBRAS EN ALFAJAYUCAN

El gobernador José Francisco Olvera Ruiz, acompañado de la directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga Delgado, acudieron a la comunidad de Naxthey, en el municipio de Alfajayucan, donde entregaron obras de infraestructura básica.

La Razón | Viernes 07.02.2014

mexico@razon.com.mx Tel. 5260-6001

» **ROMO DETALLA ACCIONES CONTRA EL VPH.** Para prevenir el Virus del Papiloma Humano (VPH), principal causa del cáncer cervicouterino, la delegación Miguel Hidalgo implementa la campaña contra esa enfermedad y a la fecha se han aplicado 360 dosis a niñas menores de 12 años.

» **QUINTANA ROO INVIERTE EN SEGURIDAD.** El gobernador Roberto Borge Angulo entregó 122 patrullas y motopatrullas a la policía estatal preventiva y a las direcciones de la policía municipal de los 10 ayuntamientos de Quintana Roo, adquiridas con una inversión de 374 millones de pesos.



Elevación de calidad crediticia

Que la calificación de Moody's se vea reflejada en los bolsillos

el dato

EN ESTE periodo ordinario de sesiones que tendrá duración de dos meses se abordarán las leyes secundarias de las reformas energética y de telecomunicaciones, entre otras.

Por Néstor Jiménez >
mexico@razon.com.mx

Ante la calificación del país como "A3" por parte de la agencia Moody's, la bancada del PRI en la Cámara de Diputados urgió a concretar las reformas estructurales para que esta evaluación aterrice en los bolsillos de los mexicanos, aumenten los empleos y se recupere la confianza en el mercado interno.

El miércoles pasado, esta agencia internacional elevó la calificación para la deuda soberana de México de "Baa3" hasta "A3", como resultado de las expectativas en el mundo por la promulgación de las reformas estructurales que hizo el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, como la reforma energética y la político-electoral.

"Las calificaciones de estas casas internacionales son muy aceptables, pero hoy nos toca poner en marcha el beneficio que traerán las reformas para que estas calificaciones suenen y suenen muy bien en los bolsillos de las familias mexicanas", indicó el líder priista en San Lázaro, Manlio Fabio Beltrones.

Aunque destacó que las reformas constitucionales están siendo observadas positivamente a nivel internacional, "urge" aterrizarlas mediante su reglamentación, ya que sólo así generará que sean "útiles al país y cumplan con el compromiso vital que es regresarle el crecimiento económico a México".

Además el coordinador de los diputados del tricolor advirtió: "toda reforma que no sirva para crecer" y generar empleo "no es una reforma buena".

Por su parte el coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Luis Alberto Villarreal, agregó que la calificación emitida por Moody's compromete la voluntad del Congreso para sacar adelante las reformas estructurales.

Sin embargo el panista, aseguró que si el Gobierno Federal no aplica las reformas "no habrá calificación que valga ni calificación que dure y entonces la percepción que maneja hoy el Inegi, a través de su encuesta respecto a que los ciudadanos sienten que la economía está

EL LÍDER DEL PRI en San Lázaro, Manlio Fabio Beltrones, urgió a poner en marcha los beneficios de las reformas; si no hay frutos, no habrá nota que dure, dice el coordinador panista Villarreal



MANLIO FABIO Beltrones, ayer, en conferencia de prensa.

El salto

Moody's elevó la calificación de riesgo país a México tras 20 años de intentos fallidos:

Baa3

Es una calificación de grado medio con moderado riesgo de crédito.

A3

Es una nota crediticia de grado medio-superior.

Las razones principales:

Aprobación de las reformas energética, de telecomunicaciones y fiscal.
Cambios en el marco legal y regulatorio de México que darán mayor inversión, elevando el crecimiento potencial del país.
Prevé crecimiento de entre 3 y 4 por ciento comparado con el 2 y 3 por ciento antes de las reformas.

Beneficios:

Las condiciones de deuda serán más atractivas, cuando se es más competitivo la tasa para el país es menor.

forma energética, el diputado priista afirmó que ya tiene un avance "casi total" el Ejecutivo Federal, y sólo está en "detalles y consultas".

Villarreal explicó que al haber sido elaborados transitorios de esta reforma de forma tan detallada, se facilita la elaboración de su reglamentación, por lo que aseguró que no hay ningún retraso en su redacción.

Respecto a la reforma político-electoral, planteó que se pueda cambiar la forma en que serán elegidos los 11 consejeros que encabezarán el Instituto Nacional de Elecciones, y en lugar de que algunos de ellos sean elegidos por el IFAI y la Comisión Nacional de Derechos Humanos, sea la Cámara mediante temas la que elija para este puesto a destacados académicos y profesionales.

Manlio Fabio Beltrones
Líder del PRI en la Cámara de Diputados

«Las calificaciones de estas casas internacionales son muy aceptables, pero hoy nos toca poner en marcha el beneficio que traerán las reformas para que estas calificaciones suenen y suenen muy bien en los bolsillos de las familias mexicanas»